

NGO

Dandim Klungkung Bangga, Srikandi Cilik Kodim Terima Penghargaan Atlet Berprestasi

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.NGO.WEB.ID

Sep 9, 2023 - 18:13



KLUNGKUNG,- Berlangsungnya penyerahan penghargaan kepada atlet/pelatih

berprestasi tahun 2023 yang digelar pemerintah kabupaten Klungkung di Hari Olahraga Nasional 2023 di Alun- Alun Ida Dewa Agung Jambe Klungkung, Semarang Klod menjadi sesuatu yang spesial bagi keluarga besar Kodim 1610/Klungkung. Sabtu (9/9/2023).

Bukan tanpa alasan, hal spesial tersebut dipicu dengan hadirnya Srikandi Cilik Kodim 1610/Klungkung yang ikut penghargaan atlet berprestasi.

Adalah Ni Kadek Martha Lisa Wardana yang merupakan putri dari Serka I Made Juli Wardana, salah satu anggota Kodim 1610/Klungkung ini menjadi salah satu atlet berprestasi yang menerima reward di cabang olahraga wushu.

Saat ditemui di lokasi, Dandim Klungkung Letkol Inf Armen, S. Ag., M. Tr. (Han) membenarkan adanya salah satu Srikandi Cilik Kodim Klungkung yang menerima penghargaan atlet berprestasi.

Iya, ananda Ni Kadek Martha Lisa Wardana yang merupakan salah satu putri anggotanya menerima penghargaan atas prestasi yang diraihinya saat Pekan Olahraga Dan Seni Pelajar (Porsenijar) Provinsi Bali Tahun 2023.

Pada ajang tersebut ananda Kadek Martha berhasil menorehkan prestasi dengan menyabet 1 emas dan 1 perak pada Cabor Wushu, “jelasnya.

Menurut Pamen TNI AD kelahiran kota Solok ini, reward ini merupakan hasil kerja kerasnya selama ini dan tentu menjadi hal yang pantas, “ucapnya.

Selaku Dandim dan mewakili keluarga besar Kodim 1610/Klungkung sangat bangga dan berterima kasih atas prestasi yang ditorehkan ananda Kadek Martha, meski di usia yang masih terbilang belia,”terangnya.

Prestasi ini tidak hanya menjadi kebanggaan bagi ananda Kadek dan keluarga semata, namun bagi Kodim Klungkung dan Bumi Gema Santi. Selamat Buat ananda Kadek, terus semangat dan asah kemampuan demi torehan prestasi yang lebih besar kedepannya, “imbuhnya.

Sementara itu Serka I Made Juli Wardana mengucapkan terima kasih kepada Pemkab Klungkung atas penghargaan yang diberikan kepada atlet berprestasi, dimana salah satunya adalah buah hatinya Ni Kadek Martha Lisa Wardana.

Dirinya juga mengucapkan terima kasih kepada Komandan Kodim beserta keluarga besar Kodim Klungkung yang selalu mendukung dan mensupport serta mendoakan buah hatinya, “ucapnya.

Dukungan, support dan doa tersebut merupakan faktor penting dan menjadi semangat buah hatinya hingga sampai pada titik ini. Semoga buah hatinya semakin termotivasi untuk menorehkan prestasi dalam event-event kedepannya. Sekali secara pribadi dan keluarga kami mengucapkan terima kasih, “tutup Serka Made Juli. (Pendim 1610/Klungkung)